

Eupen, den 28.09.2020

## **Aktuelle Frage**

### **An Minister Harald Mollers zu den Hygieneregeln, insbesondere das Haaretrocknen, nach dem Schwimmunterricht**

Werter Herr Parlamentspräsident,

Hiermit möchte ich eine aktuelle Frage an Herrn Minister Harald Mollers für die Plenarsitzung vom 28.09.2020 bezüglich der Hygieneregeln, insbesondere das Haaretrocknen nach dem Schwimmunterricht, einreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Alain Mertes

-----  
Werter Herr Minister,

Am vergangenen 24. August wurden, infolge der Beschlüsse des Nationalen Sicherheitsrates vom 20. August, den Wassersportzentren die Richtlinien zur Öffnung der Schwimmbäder seitens des Ministeriums der DG mitgeteilt.

Diese Empfehlungen enthielten unter anderem das Verbot des Gebrauchs eines Haartrockners. Wörtlich heißt es: „Der Gebrauch eines Föns zur Haartrocknung ist untersagt.“

Nun wurde mit dem Schulbeginn der Schwimmunterricht in den meisten Schulen wieder aufgenommen. Demnach wird den Schülern verboten, sich nach der Schwimmstunde die Haare zu trocknen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres waren die Temperaturen zwar noch recht angenehm, jedoch sind sie in der letzten Woche stark gesunken.

Einerseits wird das Tragen von Masken aufgezwungen, um das Virus aufzuhalten, andererseits scheint es völlig in Ordnung zu sein, sich mit nassen Haaren vom Schwimmbad zur Schule zu begeben?

Das Risiko, sich mit nassem Haar zu erkälten ist vermutlich größer, als sich beim Haare trocknen mit einem Fön ein Virus einzufangen. Wer von uns wurde wohl in seiner Kindheit nicht von seinen Eltern abgemahnt, wenn er sich mit nassem Kopf draußen aufgehalten hat? Unsere Eltern wollten hiermit vermeiden, dass wir uns erkälten.

Unseres Wissens nach hat bereits eine Schule der DG beschlossen, den Schwimmunterricht zum Winter hin, aufgrund dieser völlig absurden und überzogenen Maßnahme, einzustellen.

In dieser Angelegenheit habe ich folgende Frage an Sie:

Was werden Sie unternehmen, damit der Schwimmunterricht nicht wegen dieser doch absurd klingenden Maßnahme ausfällt, und gleichzeitig die Schüler sich nicht der Gefahr einer Erkältung aussetzen, da sie mit nassem Haar bei kalten Temperaturen den Weg vom Schwimmbad zur Schule antreten?

Mit freundlichen Grüßen

Alain Mertes

